

Indecopi anuncia a los tres ganadores del Primer Concurso Nacional de Cómics e Historietas

- ✓ **La ceremonia de premiación se llevará a cabo el próximo 3 de noviembre y se exhibirán todos los cómics que participaron en el concurso.**

El Indecopi, a través de la Dirección de Derecho de Autor (DDA), dio a conocer a los tres ganadores del Primer Concurso Nacional de Cómics e Historietas “Peruanos con historias originales”, que contó con la participación de 120 jóvenes y adultos creativos que enviaron sus trabajos desde diversas regiones del país.

El concurso, que recibió postulaciones hasta el 10 de octubre pasado, se realizó con el objetivo promover el registro de obras, fomentar la creatividad y el respeto al derecho de autor, revalorizar aspectos de la cultura peruana, así como mostrar la importancia del comic como una eficaz herramienta para el fomento del hábito de la lectura.

Para elegir a los ganadores se evaluó la organización narrativa, coherencia, creatividad, representación gráfica y técnica. Los tres ganadores del concurso fueron:

1.- Primer lugar: Geraldine Elizabeth Gonzáles Quispe, con el cómic “Los colores de nuestra música”. La protagonista de la historia es Lina, cantante y compositora vernacular natural de Huancayo, quién desde pequeña aprendió a amar la música gracias a su abuelo, que era artista. Cuando creció, ella prometió mantener vivas las letras y canciones que su abuelo escribió.

2.- Segundo lugar: Carlos Antonio Roque Córdova, con el cómic “Huaca”. El personaje principal del cómic es Lorenzo, dueño de un restaurante que recurre a prestamistas para impulsar su negocio, pero termina herido de muerte al no poder pagarles. Tras ser enterrado en una huaca preinca, revive convertido en un poderoso ser de armadura dorada y tocados incaicos.

3.- Tercer lugar: Juan Francisco Mendoza Gilbonio, con el cómic titulado “Hatunkay”. El personaje principal es Esteban Runa, joven guitarrista de Ayacucho, quien tras conversar con una diosa inca a través de un ídolo de piedra se transforma en Hatunkay, un dios musculoso de cabello largo, armadura de broce y cetro mágico de oro que lucha contra la injusticia.

Premios

El primer lugar del concurso recibirá un trofeo y un diploma otorgado por el Indecopi, una medalla de reconocimiento de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI), una tableta gráfica WACOM, 500 dólares gracias a la Asociación Peruana de Propiedad Industrial y Derechos de Autor (APPI), un kit de materiales de Arte o Diseño de la Escuela de Arte y Diseño Contemporáneo (ARTCO), así como becas para diversos cursos, talleres y mentorías.

En tanto, el segundo y tercer lugar recibirán trofeos y diplomas por parte del Indecopi, medallas de la OMPI, tarjetas gráficas WACOM, un kit de materiales de Arte o Diseño de ARTCO (para el segundo lugar), así como becas y medias becas para cursos, talleres y mentorías.

El concurso se realizó con la colaboración de la OMPI, la Asociación Interamericana de la Propiedad Intelectual (ASIPI), Wacom, el Instituto Toulouse Lautrec, el Centro Cultural de la PUCP, el Instituto Peruano de Arte y Diseño (IPAD), ARTCO, la Asociación Peruana de Propiedad



Industrial y Derechos de Autor (APPI), la Asociación Peruana de Deportes Electrónicos y Videojuegos (APDEV) y la Asociación de Emprendedores del Perú (ASEP). Además, se contó con el apoyo del Ministerio de Cultura y de UPC Cultural.

Cabe destacar que la ceremonia de premiación se llevará a cabo el próximo 3 de noviembre en la sede central del Indecopi, en San Borja, donde también se realizará una exhibición de todas las portadas de los cómics que participaron en el concurso. Además, se contará con la presencia de reconocidos ilustradores de Marvel, DC Comics, Lucas Film, entre otras editoriales del sector gráfico.

Lima, 26 de octubre de 2022